

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Umsetzung der Unterschwellenvergabeordnung in Landesrecht

Wir fragen den Senat:

Bis wann plant der Senat, die am 02.02.2017 vom BMWi im Bundesanzeiger veröffentlichte Unterschwellenvergabeordnung für die Vergabe von Liefer- und Dienstleistungen in Bremisches Landesrecht umzusetzen und wann sollen die parlamentarischen Gremien damit befasst werden?

Welche Regelungen plant der Senat in diesem Zusammenhang insbesondere für die E-Vergabe und die Festlegung der Wertgrenzen für Beschränkte Ausschreibungen und Verhandlungsvergaben?

Jörg Kastendiek, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU